

Eigener Topf Bürgerstiftung hat Geld für Flüchtlingshilfe

Bremerhaven. Die Bürgerstiftung Bremerhaven hat Spenden zu vergeben: Und zwar gezielt für die vor allem ehrenamtliche Begleitung von Geflüchteten.

„Es gibt bei der Stiftung einen eigenen Topf für Bedarfe in der ‚Arbeit‘ mit Flüchtlingen, aus welcher Nation auch immer“, erklärte Thilo Kelling vom Stiftungsvorstand am Rande des Bürger-Brunches am Sonntag. „Aber dass wir da Geld zur Verfügung stellen, unbürokratisch und auf kurzem Weg, hat sich noch nicht so herumgesprochen.“

In Kooperation mit dem Netzwerk Flüchtlingshilfe an der Kreuzkirche hat die aus Spenden von Bürgern ge-



Auch die Tafel an der Surfelfeldstraße ist, so wie die Kreuzkirche, eine der ersten Anlaufstellen für Geflüchtete, vor allem Familien mit Kindern. Hier heißt die Helferin Gaby Treshok neu angekommene ukrainische Kinder willkommen.

Foto: Schwan

speiste Stiftung unlängst einem kleinen, besonders fürs Tanzen begabten Mädchen aus der Ukraine zu Ballettunterricht verholfen. „Aber es könnte ja sein, dass Flüchtlingspaten und Menschen, die mit den Familien in Kontakt sind, erfahren, dass jemand zum Beispiel Sportkleidung braucht oder ein Musikinstrument oder in einer Familie eine Waschmaschine fehlt oder, oder“, möchte Kelling dazu animieren, sich mit einem sinnvollen Wunsch direkt an die Stiftung zu wenden.

„Wir bearbeiten die Mail oder den Anruf sofort und können schnell und ohne Aufwand mit einer gewissen Summe helfen.“ Kontakt: 0176/43737538 und per Mail an: info@bgs-bremerhaven.de. (sus)